

Espectáculo de payasos y concierto de blues, en la agenda de este fin de semana en Ermua

Pirritx, Porrotx eta Marimotots harán disfrutar a la población infantil en dos sesiones y The Reverend Shawn Amos estará en Lobiano

AINHOA LASUEN

ERMUA. Pirritx, Porrotx y Marimotots y The Reverend Shawn Amos serán las citas culturales de este fin de semana en Ermua.

Hoy se acercará al Ermua Antzokia el espectáculo infantil 'Boroblean', a cargo de Pirritx, Porrotx eta Marimotots. Se ofrecerá en dos sesiones. La primera a las 17.00 horas y la segunda a las 19.00 horas. La entrada costará 6 euros y se puede adquirir de forma anticipada en Lobiano, en los cajeros BBK o en la taquilla del teatro una hora antes de la función.

En este espectáculo, Pirritx, Porrotx y Marimotots se preguntarán sobre quién manda en casa, en la escuela, en la calle y entre amigos.

Todos se sentarán en corro, se mirarán a los ojos y los corazones y pondrán las normas, repartirán responsabilidades, se organizarán, cada cual ocupará su lugar y se contarán las alegrías y las penas, mientras trabajan el respeto, la comprensión y toman decisiones. Estos payasos y payasas pondrán en la cuerda floja de la convivencia a su público.

Por otra parte, el sábado la oferta irá por la senda del blues norteamericano de The Reverend Shawn Amos, que ofrecerá su concierto a partir de las 20.00 horas en Lobiano.

También las entradas anticipadas están a la venta, al precio de 8 euros, por las vías habituales. Las personas que adquirieron las entradas para su anterior concierto que fue suspendido en el mes de febrero podrán utilizarlas este sábado.

The Rev surgió en los 70 en Los Angeles, al rebufo de legendas de la música como Marvin Gaye y Quincy Jones, así como de todo tipo de músicos de la calle. Hijo del agente musical y emprendedor Wally 'Famous' Amos y de la cantante de R&B Shirleey May, Shaw pronto se encontró con la música y ha trabajado en ella toda su vida. Su rica carrera como productor incluye la supervisión de nueva música y de retrospectivas de la música de leyendas del R&B como Solomon Burke, John Lee Hooker y Johnny Guitar Watson y muchas otras leyendas.

Mago de la armónica

El público que acuda al Ermua Antzokia el sábado se encontrará con un predicador del blues verdadero, con una voz seductora y una manera de tocar la armónica que transforma a quien lo escucha en un creyente verdadero con la primera nota. «¡Un show preciso y excitante, fantástico!», según explican los que han tenido el gusto de escucharle.



Pirritx y Porrotx estarán hoy en Ermua. :: ARIZMENDI



Los trabajos se pueden ver durante todo el mes. :: A. L.

Exposición de los carteles del concurso del 8 de marzo

A. L.

ERMUA. La Casa de la Mujer de Ermua expone hasta final de mes los carteles presentados al concurso del 8 de marzo.

En esta edición la ganadora del certamen fue la navarra Myriam Cameros Sierra, por una obra titulada 'Evidenciar', según la decisión adoptada por el jurado. La obra está realizada con una técnica mixta, que aúna lo gráfico y las herramientas digitales y ha ilustrado el programa de actividades organizadas en torno al Día Internacional de la Mujer.

La muestra puede visitarse en el horario en que está abierto el servicio, de 9.30 a 13.30 horas y de 16.30 a 20.00 horas, de lunes a jueves. Los viernes sólo se abre de mañana.

En el cartel se ve un globo aerostático en el que un grupo de mujeres diversas «se despegan» del mundo de los «cuidados obligatorios para ellas; tarea que los hombres debemos asumir en corresponsabilidad».

El mensaje del cartel ha resultado apropiado respecto al simbolismo de la fecha 8 de marzo y a la convocatoria feminista de este año: «¿qué pasaría si las mujeres dejarán de hacerlo o no lo asumirán?». La de Tudela ha recibido

como premio 600 euros y un diploma acreditativo.

19 trabajos

A la edición han concurrido 19 obras, presentadas por 16 autores y autoras. De estas personas 7 han sido mujeres y 9 hombres.

El número de participantes en el concurso se viene manteniendo estable y en parecida cifra en los últimos años.

Al concurso han llegado propuestas de los cuatro puntos cardinales del estado, como por ejemplo: Murcia, Navarra, Asturias, Castellón... y también desde Euzkadi, 5 de las cuales han sido presentadas por ermuarras.

El jurado ha preseleccionado tres propuestas como finalistas y, finalmente, por votación y unanimidad ha tomado su decisión.

Las tres obras finalistas son las tituladas 'En el andamio', 'Mucho por hacer, mucho que aprender' y 'Evidenciar', que posteriormente ha sido la ganadora.

El jurado lo ha estado integrado por la concejala delegada y la técnica del departamento de igualdad, representantes del consejo municipal de Igualdad y por una profesional especialista en arte y diseño con perspectiva de género.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torreku) 943 032 650	
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.

Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20* 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57, Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Iraundegi (Calbetón, 19).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoa Tarren).

DEBA

Auzo udalaren hirugarren urteurrena ospatuko dute Itziarren

Burugorri Ostatuaren irekiera, Jabier Muguruzaren kontzertua eta ekitaldi instituzionala izango dira ekintza nagusienak

ANDER SALEGI

DEBA. Itziarko Auzo Udalaren sorreraren hirugarren urteurrena ospatuko dute Itziarren ostiralean hasi eta igandera bitartean. Lehen ekitaldia gaur arratsaldean izango da, urteurrenarekin bat eginez Burugorri Ostatuaren proiektu berria berzabalduko baita, 19:00etatik aurrera. Taberna eta sukalde zerbitzua be-

tetzeaz gain, topagune ere bilakatzeko asmotan dator, herri giroa suspertu eta dinamika kultural zein sozialak bultzatzea espero da.

Larunbat eguerdian, berriz, ekitaldi instituzionala izango da. Ekitaldi horretan auzo udalaren Adierazpen Instituzionala irakurtzeaz gain, bertsoak entzun eta lunch batez gozatzeko aukera izango da.

Azkenik igandean 19:00etan, Burugorri aretoan, Jabier Muguruzak kontzertua eskainiko du, 'Leiho bat zabalik' disko berriaren biraren barne. Musikari laguntzaileak izango ditu bertan, Ander Mujika elgoibartarra, besteak beste. Sarrera 5 eurokoa izango da.

Itziarko Auzo Udaleko ordezkari-

en esanetan, hirugarren urteurrena ospatzeak esanahi berezia du, ibilbide laburra dirudien arren auzo egiturak eta zerbitzuak egonkortzen ari direlako, eta legez eta eskubidez dagozkion baliabide guztiak oraindik eskuratu ez badituzte ere, «Itziarko Auzo Udalaren egoera atzera bueltarik gabekoa delako». «Oztopoak oztupo, auzotarron bizimoduan eta ongizatean urrats txikiak ematen ari gara, eta ziur gaude dagozkion baliabideak esku artean ditugunean hoberako joera nabarmen ikusiko dela», adierazi dute auzo udaletik. Gauzak horrela, parte hartzea giltzarri da auzo udalaren antolamendu egokia eta lan ardatzak finkatzeko orduan.

Beitia y Aristi, campeones del torneo Udaberri a cuero

A.S.

DEBA. El torneo Udaberri ha llegado a su fin para los equipos del club Euskal Jolas. Sagarna y Barinagarmenteria finalizaron su andadura en este torneo, en la fase de grupos. Aristi y Esnaola cayeron en cuartos de final y Beitia y Aristi se proclamaron campeones en la modalidad de paleta con pelota de cuero.

Manez Beitia y Aritz Aristi se desplazaron a Altza para jugar la final de pala con pelota de cuero. Hasta el tanto 18 los debarras y Txost1 estuvieron igualados. Pero a partir de ahí los de Euskal Jolas se escaparon en el marcador hasta lograr la victoria 35-25. Ahora los equipos del club Euskal Jolas se tomarán un descanso hasta que comiencen con el torneo de interpeueblos, que arrancará en abril.



Beitia y Aristi, con la copa de campeones. ANDER SALEGI

Gorka Aguirreazaldegui, bronce en el campeonato de esquí de montaña

A.S.

DEBA. En Picos de Europa, en los alrededores de Potes (Cantabria), se ha celebrado la 42 edición de la competición de esquí de montaña Travesía Régil y el Campeonato de Euskadi en la modalidad equipos. A pesar de que la organización planeaba un recorrido largo y alpino, el viento con rachas de hasta 120 kilómetros por hora, obligó a buscar un recorrido alternativo más seguro.

El esquiador, corredor y montañero de Itziar Gorka Aguirreazaldegui, junto con su habitual compañero de esquí, Rober Milikua, de Berriz, disputó la carrera, consiguiendo un muy buen tercer puesto en lo que al cam-



Gorka durante la prueba.

peonato de Euskadi se refiere.

Era la cuarta competición de esquí de montaña de esta temporada para Gorka, tras competir en Candanchú, Izaba y Altitoy Ternua, de Luz Saint Sauveur.

«Para mí es algo excepcional conseguir un bronce en el campeonato de Euskadi. Me lo tomo como un premio que me ayudará a mantenerme motivado y seguir disfrutando del deporte. Soy consciente de que será muy difícil repetir algo parecido, dado el nivelazo de los deportes de montaña en Euskadi», declaraba Gorka al preguntarle acerca de la experiencia vivida en el campeonato de esquí.

ONDARROA

Armadores muestran interés por la tecnología que elimina el anisakis

A. E.

ONDARROA. Armadores del Cantábrico y Noroeste han mostrado interés por la tecnología que elimina el anisakis, unos parásitos que pueden ser un problema de seguridad alimentaria si se consume pescado sin cocinar o sin congelar previamente. Dos barcos de Burela, 'Raúl Primero' y el 'Nuevo Ebenezer' han sido los primeros palangeros de fondo que pescan merluza en los caladeros de Gran Sol en probar equipos homologados de tecnología que matan el anisakis en las vísceras del pescado. Estos barcos son los primeros que las devolverán al mar sin un gusano que contaminaría a los peces que se las comieran. Con ello contribuirán a reducir la carga parasitaria del ecosistema marino actuando en uno de los flancos de la lucha contra el anisakis. Eso sin perder de vista el frente de la batalla: procurar que el pescado llegue al consumidor final sin ese parásito. De ahí los esfuerzos en formación y concienciación de las tripulaciones para mejorar del eviscerado de los pescados, mimándolo a bordo.

De esta iniciativa, los armadores de Ondarroa han mostrado interés en su implantación para lograr poner al mercado la especie sin ningún atisbo de inseguridad.

Esta tecnología está diseñada y construida por la firma gallega Marexi, que ha puesto en el mercado los equipos de tratamiento de las vísceras Tedepad instalados en dichos dos pincheiros. Es también el primer paso de un proyecto piloto, financiado con fondos euro-



Tecnología para eliminar el anisakis del pescado.

peos, que continuará este año con la adaptación de otros dos Tedepad a palangeros de Galicia.

Los Tedepad son automáticos, funcionan con electricidad, emiten microondas, solo emplean agua y aire y cuentan con sistema de autolimpieza. De esta manera, en lugar de tirar las vísceras al mar, los marineros las depositan en el equipo. En el caso de los pincheiros de Burela, cuando el depósito alcanza catorce litros de capacidad las baja al módulo reactor. Ahí calienta las tripas hasta 80 grados y extermina los parásitos. Después, las vierte al mar. Toda su actividad se registra, para analizar y valorar los resultados. Los armadores que han instalado el sistema destacan que con ese proyecto piloto «se quiere resolver el grave problema de gestión de las vísceras», al tiempo que se apuesta la innovación que supone la iniciativa.

ERMUA

Blues de calidad con The Reverend Shawn Amos

Actúa mañana en Lobiano, a las 20.00

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El músico de blues The Reverend Shawn Amos ofrecerá un concierto este sábado 17 de marzo en Lobiano Kulturgunea. La actuación, que en un principio estaba anunciada para el 17 de febrero, tuvo que ser suspendida por unos contratiempos de última hora por parte del artista.

The Reverend Shawn Amos tocará en Lobiano Kulturgunea este sábado a las 20.00 horas. Las entradas están a la venta por 8 euros en el propio Lobiano, en los cajeros multiservicio de BBK y en la web de Kutxabank. Las entradas adquiridas con anterioridad al 17 de febrero para este mismo espec-

táculo serán válidas.

The Reverend Shawn Amos nació en Nueva York y creció en Los Ángeles al rebufo de leyendas de la música como Marvin Gaye y Quincy Jones, así como de todo tipo de músicos de la calle. Hijo del agente musical y emprendedor Wally Amos y de la cantante de R&B Shirley May, Shawn pronto se topó con la música, en la que ha trabajado durante toda su vida.

Por otra parte, para este sábado 17 de marzo estaba programado el concierto de Anaut, que se aplazará hasta otoño, en una fecha aún por determinar. Por lo tanto, si alguna persona tiene ya adquiridas entradas para el concierto de Anaut, esas serán válidas para el de The Reverend Shawn Amos en la misma fecha, o bien para el del propio Anaut en la nueva fecha que se fije.